

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Quién construyó el primer radiotelescopio?

SINOPSIS: Fue Grote Reber, un ingeniero de comunicaciones y radioaficionado que entonces tenía 21 años y vivía en Wheaton, cerca de Chicago. Los astrofísicos de Yerkes nunca habían visto nada igual, y decidieron hacer una visita a Reber, tras la que quedaron profundamente impresionados.

FECHA DE EMISIÓN: 13/12/2012

PARTICIPANTES: José Javier García Sanz, profesor titular del Departamento de Física Fundamental de la UNED.